「社会を明るくする運動」 ポスター展示会

通じて一人でも多くの人にこの運動の理 ちの更生について理解を深め、 解と協力を求めたいと、 会、人権擁護委員会では、この展示会を 企画にあたった保護司会、更生保護婦人 さんの標語・ポスターが展示されました。 谷汲中学校全校生徒から寄せられたたく の期間中、 な運動です。この運動の強調月間(七月) のない明るい社会を築こうとする全国的 の立場において力を合わせ、 の国民が、 |社会を明るくする運動| 長瀬小学校の五・六年生および 犯罪の防止と罪を犯した人た 谷汲サンサンホールでは谷汲 毎年実施し呼び は、 犯罪や非行 それぞれ すべて



七月十七日

<u>目</u>

事故の願

いを込めて

県失語症者のつどいが開催されました

が七月十日(日)に揖斐川町中央公民館 で開催されました。 第十四回県失語症者のつどい揖斐大会

成の学生や町内のボランティア約七十人 もありました。 が会場設営や介護を担当し、 た作文を読み上げました。 の闘病生活に対して家族への感謝を込め 失語症者やその家族など五人が、日ごろ れました。宗宮町長のあいさつに続き、 山市や岐阜市からなど約二百人が参加さ 今回のつどいには、 町内はもとより高 言語聴覚士養 楽しい演出

場内がひとつになって楽器の演奏や、マ ツケンサンバの体操。を楽しみました。 日比あけみ先生による音楽療法では、 また、岐阜県音楽療法士柏惠子先生と 会

明るい社会をめざして

実施されました。

枝も切りました。見通しが良くなり、 りだけでなく、

カーブミラーの清掃、

山浄水場が完成しました。それを記念 が快適に走れることと無事故への願い 路の景観もよくなりました。 型車の通行に支障がなくなるとともに道 山簡易水道水量拡張事業が完了し、東横 策交付金事業で実施した藤橋地区の西横 込められています。 東横山浄水場が完成しました この奉仕活動は、ドライバーの皆さん 平成十五年・十六年度電源立地地域

式典が執り行われました。 し、七月二十日(水)、東横山浄水場完成 浄水場でつくられた水は、 東横山地区

に一日最大一四○°mが給水されることに

いびがわ世界アユ釣り大会

揖斐川町の特産物が贈られました。 でいびがわアユ釣り大会実行委員会より 勝者によって決勝が行われ、上位十名ま いのポイントでアユ釣りをしました。 わ世界アユ釣り大会が開催されました。 その後、上位二十位の選手と昨年の優 早朝から多くの選手が集まり、 七月十日(日)、坂内川においていび 思い 思 が



坂内の美しい川でアユ釣り大会



東横山浄水場の完成を祝いました



道路沿

ſ, γ

見通しが良くなっても 安全運転をお願いします